

TC Bohlsbach kann den Titel vorzeitig einfahren

Tennis-Regionalliga: Herren 40 morgen gegen den Letzten

Offenburg-Bohlsbach (mhu). Schon morgen (13 Uhr) können die Herren 40 des TC BW Bohlsbach auf heimischer Anlage die Meisterschaft in der Tennis-Regionalliga perfekt machen. Voraussetzung dafür ist ein deutlicher Sieg gegen den Tabellenletzten STG Geroksruehe aus Stuttgart. »Die Chancen, dass wir Meister werden, stehen bei 80 bis 90 Prozent«, sagt Mannschaftsführer Marc Baumann selbstbewusst. Selbst wenn es morgen noch nicht reicht, haben die Bohlsbacher in zwei Wochen beim Auswärtsspiel in Bad Vilbel eine weitere Möglichkeit, den größten Erfolg der Vereinsgeschichte perfekt zu machen.

Darauf wollen es die Blau-Weißen aber nicht ankommen lassen. Geroksruehe hat auf den vorderen Positionen mit dem Slowenen Iztok Bo-

zic und mit ehemaligen deutschen Daviscup-Sieger Carl-Uwe Steeb zwei starke Spieler gemeldet, die bislang aber nicht regelmäßig zum Einsatz kamen. Bohlsbach wird auf den Spitzenpositionen wieder mit Jiri Novak, Marcello Craca und Martin Sinner antreten, Marius Gogonea kann wegen eines Bandscheibenvorfalles jedoch nicht spielen.

Bereits jetzt richten sich die Blicke der Ortenauer auf die mögliche Teilnahme an der Endrunde der vier Regionalliga-Meister, die am 3. und 4. September den deutschen Meister der Herren 40 ermitteln. Gastgeber wird dann der Titelträger der Regionalliga West (SC RW Remscheid oder TC Gürzenich Wald) sein. Die weiteren Teilnehmer stehen mit dem TC SSC Berlin (Nordost) und dem TC RB Regensburg (Südost) bereits fest.